

*Deine Hände, die nie müde und im Leben viel geschafft,
haben nun die Ruh' gefunden, weil gebrochen Deine Kraft.*

Petra Bartenstein

geb. Treuter

Tief berührt und getragen von der überaus großen Anteilnahme, ist es uns ein Herzensbedürfnis, allen auf diesem Wege zu danken, die sich in stiller Trauer mit uns verbunden fühlten und ihre Anteilnahme auf so vielfältige und aufrichtige Weise zum Ausdruck brachten.

Herzlichen Dank

Besonderer Dank gilt all denen, die ihr im Leben wirklich Liebe, Zuneigung, Vertrauen und Wertschätzung entgegengebracht haben.

Vielen Dank sagen wir weiterhin allen Ärzteteams, die um ihre Gesundung bemüht waren, dem Palliativteam Südthüringen, welches in ihren schwersten Stunden für sie da war, Herrn Pfarrer Lösch für die einfühlsamen Worte im Trauergottesdienst, dem Bestattungsinstitut Reich, Musiker Reinhard Lang und Michaela Franke von der Kirchgemeinde Käblitz für die würdevolle Ausgestaltung des Abschieds, der Gärtnerei Spindler für den schönen Blumenschmuck, allen Arbeitskollegen – auch den ehemaligen – all ihren Kindern und Eltern vom „Elsaer Gärtchen“ – von früher und heute, dem ev. Kindertagesstättenverband Coburg, ihren Schulkameraden, allen Verwandten, Freunden und Bekannten sowie all denen, die sie im Tode ehren.

In liebevoller und dankbarer Erinnerung

**Roger Bartenstein mit Familie
im Namen aller Angehörigen**

Seidingstadt und Käblitz, im Oktober 2021